



Neue Mitarbeitendenvertretung KONSTITUIERENDE SITZUNG



Die neue MAV: Vorsitzender Nico Schönhöfel (von links) Kathrin Witulski, Beate Degener, Diana Dannenberg, Dr. Tanja Weiß, Martina Waßmann, Alexander Reinhardt, Martina Hilbich und Andreas Ahrens.

NICO SCHÖNHÖFEL BLEIBT VORSITZENDER

Die wahlberechtigten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Ev.-luth. Kirchenkreis haben abgestimmt und ihre neue Mitarbeitendenvertretung gewählt.

„Ich freue mich über die rege Teilnahme bei der Abstimmung und bin mir sicher, dass die Beschäftigten gute

Entscheidungen gefällt haben, um ein effizientes Team aufzustellen, das einen guten Querschnitt durch die Strukturen des Kirchenkreises bietet“, sagt der alte und neue Vorsitzende der Mitarbeitendenvertretung Nico Schönhöfel.

Neue Mitarbeitendenvertretung konstituiert sich



Während der Sitzung wurden auch weitere organisatorische Fragen geklärt und die ersten Themenschwerpunkte festgelegt.

Die MAV setzt sich aus neuen sowie erfahrenen Mitgliedern zusammen, die ihre unterschiedlichen Perspektiven und Kompetenzen in die Arbeit einbringen.

Die Gewählten starten nun in die neue Amtszeit – mit dem Ziel, die Stimme der Mitarbeitenden kraftvoll zu vertreten und gemeinsam an einer lebendigen und zukunftsfähigen Kirche zu arbeiten.

Die neugewählte Mitarbeitendenvertretung (MAV) des Kirchenkreises Neustadt-Wunstorf hat sich zu ihrer ersten Sitzung zusammengefunden. Nach der erfolgreichen Wahl in den vergangenen Wochen kamen die Vertreterinnen und Vertreter der Mitarbeitenden in neuer Besetzung zusammen, um ihre Arbeit offiziell aufzunehmen.

Im Zentrum der Sitzung stand die Wahl des Vorsitzes – ein wichtiger Schritt, um die Interessen der Mitarbeitenden im Kirchenkreis weiterhin engagiert und konstruktiv zu vertreten.

Besonders erfreulich: Der bisherige Amtsinhaber, Nico Schönhöfel, wurde in seinem Posten innerhalb des Gremiums bestätigt. Dies zeigt das große Vertrauen, das die Mitglieder der MAV ihm entgegenbringen, und sichert zugleich die Kontinuität in der Arbeit der MAV. Ihm zur Seite steht Beate Degener als Stellvertreterin.

„Unsere Aufgabe ist es, die Anliegen der Kolleginnen und Kollegen zu hören und uns für ihre Interessen einzusetzen. Wir stehen für eine offene, transparente und faire Zusammenarbeit“, sagte Schönhöfel. Beate Degener hob hervor, wie wichtig Kontinuität und neue Impulse für die Gremienarbeit sind: „Es freut mich, dass wir eine gute Mischung aus erfahrenen und neuen Mitgliedern haben.“

In der Zukunft könne man viel für die Mitarbeitenden bewegen, sind sich beide sicher.

Ein „Dankeschön“ für den Wahlvorstand



MAV-Vorsitzender Nico Schönhöfel dankt gemeinsam mit MAV-Mitglied Martina Hilbrich den Mitarbeiterinnen des Wahlvorstands für ihre tatkräftige Unterstützung während der konstituierenden Sitzung der Mitarbeitendenvertretung.

So erreichen Sie die Mitarbeitendenvertretung:

An der Liebfrauenkirche 5-6

31535 Neustadt

Tel.: (05032) 5914

Mail: MAV.Neustadt-Wunstorf@evlka.de

<https://www.mav-neustadt-wunstorf.de/>